

«La voix des retraités»

Après le succès de l'action nationale des retraités du 3 juin, où plus de 20 000 personnes sont venues à Paris à l'appel de 9 organisations syndicales pour manifester leur mécontentement notamment sur leur pouvoir d'achat, la lutte continue. L'automne arrive bientôt et les feuilles d'imposition tombent. Les mesures annoncées et défendues par le Premier Ministre à l'Assemblée nationale sur l'augmentation des pensions des retraités ne peuvent être considérées comme des avancées. Annoncer que les pensions en dessous de 1 200€ ne seront pas gelées soit ! Mais quel sera le montant de l'augmentation ? Avec quel mécanisme ? Les autres retraités doivent-ils attendre 2015 pour voir éventuellement leur pension augmenter ? Cette situation va générer d'importantes inégalités entre retraités. Le coût de la vie, des frais de santé continuent à augmenter fortement pour tous !

ON NE LÂCHE RIEN !



**LE 30 SEPTEMBRE
ON CONTINUE TOUS ENSEMBLE**

- pour l'augmentation de notre pouvoir d'achat
- pour un financement par la sécurité sociale de la loi sur l'adaptation au vieillissement
- pour l'amélioration des services publics

IL NOUS FAUT ÊTRE ENTENDUS !

L'UFR appelle les composantes à tout mettre en œuvre pour que le 30 septembre soit une journée d'action de grande ampleur pour que nos revendications sur le pouvoir d'achat des retraités, pour une société plus juste, plus solidaire, pour des retraites décentes et une protection sociale de haut niveau aboutissent.